

**Geneviève Lebouteux**  
**Conseillère régionale des Pays de la Loire**  
9 allée des Simonnières, le rot y  
44240 La Chapelle sur Erdre  
genevieve.lebouteux@paysdelaloire.fr

**A Monsieur Alain Juppé**  
Ministre des Affaires étrangères  
37, quai d'Orsay  
75007 Paris

La Chapelle, le 2 mai 2012

Objet : situation des prisonniers palestiniens en grève de la faim

Monsieur le Ministre,

Je tiens à vous alerter sur la grève de la faim menée actuellement par 1000 prisonniers palestiniens en Israël.

Ils exigent la fin du régime de détention administrative par lequel ils sont détenus indéfiniment en prison, sans que leur soit notifiée la moindre charge. Ils demandent une modification de leurs conditions d'enfermement (mises en isolement, interdiction de visites pour les familles résidant à Gaza, fouilles au corps de leurs proches, mesures répressives, punitions collectives...).

Certains d'entre eux sont en grève depuis le 1<sup>er</sup> mars et arrivent à un seuil critique pour leur survie.

Ce mouvement important qui revendique uniquement des droits humains parmi les plus élémentaires, est malheureusement largement ignoré en France.

Je m'adresse à vous qui n'ignorez pas ce qui se passe, pour vous demander instamment d'intervenir auprès des autorités israéliennes pour leur demander d'abandonner ces pratiques envers leurs prisonniers palestiniens, pratiques indignes d'une démocratie, qui violent les droits humains les plus élémentaires.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de mes salutations respectueuses.

G. Lebouteux